

Spesial HUT ke-79 RI, Diskon 15 Persen untuk Pembelian Hunian Impian Lagoonbay PILM

Syafruddin Adi - NTB.PRESS.WEB.ID

Aug 18, 2024 - 09:25



Lombok Barat NTB - PT. Bumi Mandalika Sejahtera, pengembang Lagoonbay PILM, kawasan hunian visioner dengan konsep one stop eco smart living dengan 10 keunggulan di pesisir Meninting, Kecamatan Batu Layar Kabupaten Lombok Barat, mempersembahkan kado spesial di hari spesial HUT RI ke-79 tahun 2024.

Investor / pemilik modal yang melakukan pembelian unit Lagoonbay PILM, diberikan potongan harga (diskon) sebesar 15 persen Lagoonbay PILM saat ini

tengah proses pembangunan tahap satu sebanyak 50 unit. Dan tersisa masih 10 unit.

Untuk tahap kedua, rencananya akan dikembangkan sebanyak 140 unit. Total kawasan berdiri di atas lahan seluas 4,3 hektar.

“Potongan harga ini berlaku hanya hari ini tanggal 17 Agustus 2024, sebagai bentuk privilege dihari spesial peringatan kemerdekaan Bangsa Indonesia,” kata Direktur Marketing dan Communication (Marcom) Lagoonbay PILM, H. Buhari Rahman.

Lagoonbay PILM menawarkan hunian design bergaya art deco abad ke-17 Babilonia yang indah, dikelilingi oleh panorama pantai yang menakjubkan SUN TO SUN, dan view pegunungan yang indah. Hunian terintegrasi yang menawarkan berbagai fasilitas terlengkap dan modern bernuansa resort.

Seperti Residence dengan desain yang elegan dan modern, cocok untuk keluarga dan individu. Villa eksklusif dengan privasi dan investasi bernilai tinggi, ideal untuk mereka yang menginginkan ketenangan dan kemewahan.



Plaza sebagai pusat komersil yang menyediakan berbagai kebutuhan dan aktifitas sehari-hari, seperti Club House, Joging Track, water sport, sport senter, supermarket, restoran, dan toko.

Dan fasilitas lainnya seperti kolam renang, taman bermain, gym, spa, dan berbagai fasilitas lainnya untuk menunjang gaya hidup sehat dan aktif. Fasilitas pertama terlengkap pertama di Lombok bernuansa resort. Hunian di depan pantai dan feature lengkap.

Lagoonbay PILM berkomitmen untuk membangun kawasan yang ramah lingkungan dan berkelanjutan. Hal ini dibuktikan dengan desain hemat energi pada penggunaan teknologi dan material ramah lingkungan untuk mengurangi konsumsi energi.

Ruang terbuka hijau yang luas untuk menjaga keseimbangan alam dan kenyamanan penghuni. Lagoonbay PILM bukan hanya hunian, tetapi juga investasi bernilai tinggi yang menjanjikan. Promo ini juga sebagai bukti bahwa Pulau Lombok berpotensi sebagai lahan Investasi.

Bersamaan dengan peringatan HUT RI, Sabtu (17/08), Manajemen PT. Bumi Mandalika Sejahtera, pengembangan Lagoonbay PILM turut melaksanakan kegiatan apel bendera. Menggunakan kostum merah putih, kegiatan pengibaran bendera dilakukan di titik tengah Lagoonby PILM. H. Buhari Rahman bertindak sebagai pembina upacara.

Dalam amanatnya, Buhari menyampaikan pesan untuk tetap bersyukur atas segala nikmat yang telah dianugerahkan Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa.

Senantiasa menghargai jasa-jasa para pahlawan, pejuang kemerdekaan bangsa. Serta tetap meneruskan perjuangan para pahlawan bangsa dengan cara masing-masing.

Upacara yang dilaksanakan di Lagoonbay PILM menurutnya sebagai ungkapan rasa nasionalisme, penghormatan kepada para pejuang bangsa dan para pahlawan negara sehingga kemerdekaan dapat dinikmati hingga hari ini.

“Kita harus merdeka secara ekonomi, merdeka secara financial, dan tidak boleh dibelenggu oleh sekelompok orang, khususnya di sektor property,” ujarnya.

Lagoonbay PILM adalah property putra daerah sebagai salah satu karya yang disuguhkan untuk Bangsa Indonesia dalam konteks yang luas.

Saat ini tersisa 10 unit yang belum terjual untuk pembangunan tahap I. untuk memiliki hunian ini, dapat menghubungi langsung nomor telephone 0812 3776 7900 , WA : 0859 7183 6565, email : marketing@lagoonbay.id. (Adb)